

## ABSTRAK

Rendi, A, W. 2020. *Identifikasi Bahasa Slang Pekerja Ojek Online di Sumpalsari Jember*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember.

Pembimbing: (1) Yerry Mijianti M.Pd. (2) Rofiatul Hima, S.S., M.Hum.

Kata kunci : bahasa slang, makna, ojek online

Bahasa slang merupakan bahasa sosial yang bersifat khusus dan rahasia. Bahasa ini di gunakan oleh kalangan tertentu yang sangat terbatas, dan tidak boleh diketahui oleh kalangan luar kelompok itu. Serta yang dibahas dalam penelitian ini adalah Identifikasi bahasa slang yang ada dalam pekerjaan ojek online di kabupaten jember.

Permasalahan yang muncul dari latar belakang adalah bagaimana makna yang terkandung dalam bahasa slang ojek online dan jenis makna bahasa slang pekerja ojek online di jember. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan makna yang terkandung dalam bahasa slang, dan menentukan jenis makna bahasa slang pekerja ojek online di jember.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Objek penelitian adalah pekerja ojek online. Waktu penelitian selama 4 bulan yaitu bulan Februari sampai Juni. Metode pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, dan rekam. Instrument dalam penelitian ini adalah peneliti sendiri serta dibantu tabel penelitian. Data dalam penelitian ini Tuturan bahasa slang yang diperoleh diinterpretasikan dengan menyimak, menemukan data, mengidentifikasi data, mengklasifikasikan, dan menyelaraskan berdasarkan teori dipakai

Hasil analisis data menunjukkan tuturan bahasa slang pekerja ojek online di Jember yang sangat beragam yang digunakan secara khusus. Bahasa slang pekerja ojek online mempunyai jenis makna yang beragam. Jenis makna bahasa slang yang terkandung dalam ojek online terdapat delapan Jenis makna yang peneliti temukan meliputi Makna Leksial, Gramatikal, Kontekstual, Nonreferensial, Denotatif, Konotatif, Asosiatif, dan Istilah. Jenis makna yang banyak peneliti temukan yaitu jenis makna kontekstual karena bahasa slang dalam ojek online sering melakukan percakapan menurut konteks dan waktu dalam pekerjaan ojek online serta proses pemaknaan bahasa slang ojek online yang digunakan meliputi kesepakatan pekerja itu sendiri dan menurut aplikasi tersebut

Berdasarkan hasil tersebut, simpulan dari penelitian ini adalah tuturan bahasa slang mempunyai makna yang secara khusus. Serta bentuk tersebut mempunyai keragaman jenis makna. Proses pemaknaan bahasa slang yang ada dalam pekerja ojek online meliputi pemaknaan kesepakatan semua pekerja ojek online dan meliputi kebahasaan yang ada dalam aplikasi ojek online yaitu Gojek.